

Japonais langue étrangère

Le Japonais n'est pas une langue « très étrangère » ; l'esprit japonais ne fait que nous renvoyer à des valeurs fondamentales que nous avons « un peu perdues de vue » ...

Asservissement

Au rayon des langues du monde, les généralistes agissent là aussi en bande organisée pour maintenir les esclaves dans la caverne de l'ignorance

Absolution

« Si j'étais président »¹ ... de l'université des généralistes — que j'exècre pour leur mauvais niveau d'abstraction, de la complaisance envers toute approximation, au-dessous d'un minimum acceptable, à la complicité avec tous les trafics, au-dessus d'un maximum acceptable — j'installerais un accueil pour l'apprentissage du « Japonais langue étrangère », défini comme suit :

Débutants

1. ki
2. kimochi
3. ura-omote
4. sen-non-sen
5. sengo

Non-débutants

1. inshin-den-shin
2. hikitate geiko
3. gono geiko comme alibi de la collusion entre médiocrité et brutalité, notamment dans l'enseignement pervers de kote-gaeshi
4. giuno geiko comme vecteur représentatif du fonctionnement de l'humanité tel qu'il fonctionne lorsque tout fonctionne bien, et que l'Allemand qualifie de SOLL-Zustand
5. autres clés utiles (mit-machen, usw., duel grammatical, ...)

Niveau supérieur

1. ka
2. ki-ninn
3. Me K.AWA / aphorisme du mystère de l'action juste
4. Me DESHIMARU / règle d'évolution du groupe
5. Me M.UESHIBA / cœur ferme t joyeux (page arts_m.htm)

Et cet accueil vaut pour tous les enseignants. Enseignants de l'Inalco, certes, enseignants en arts martiaux, « externes ou internes », et enseignants dignes de ce nom, ayant à cœur de prouver qu'on n'est pas obligé d'être ingénieur pour respecter la vocation des Lettres (...)

¹ Une rubrique radiophonique de France radios